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多議発第13号 

令和２年５月27日 

 

多良木町長 吉 瀬 浩一郎 様 

 

多良木町議会議長 髙 橋 裕 子 

 

一般質問について 

令和２年度第１回多良木町議会（６月定例会議）において、次のとおり質問される予定で

あるから、あらかじめ通知します。 

 

 

質 問 者 ②中村 正德 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 新型コロナウ

イルスについ

て 

(1) 新型コロナウイルス感染症による非常事態宣言解除後の本町

における景気浮揚策はどうなされるか 

 

 

町 長 

質 問 者 ⑪猪原 清 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 新型コロナ

（ＣОＶＩＤ

－１９）対策

について 

(1) 国の緊急事態宣言が本県においては先日解除されたが、本町

の教育への影響及び産業の損失はどの程度か。また、飲食店

業界以外で深刻な損失が発生し、町に相談があった業種及び

その内容を伺いたい 

 

(2) 本件により総合開発計画は影響を受けるか。また、その場合

どのように見直しを図るのか 

 

(3) 今後、町の医療機関が（電話を含む）オンライン診療を実施

する上で、町としての支援体制や促進方策及び課題をどのよ

うに考えているか 

 

(4) 小中学校の休校措置により、これまで相当の授業時間が不足

している。夏休み期間短縮等の補習対策は考えているか 

 

 

町 長 

教育長 

 

２ 国土強靭化地

域計画につい

て 

(1) 昨年発生した台風15号及び19号は各地に甚大な被害をもたら

した。特に電気・水道をはじめとする社会インフラへの被害

は甚大で、復旧・復興に長い期間を要することとなり、町の

国土強靭化地域計画にも電気・水道・道路等、社会インフラ

の強化策を大きく謳ってある。特に交通障害や電気供給障害

を引き起こす要因となっているのは電柱で、国も電線地中化

を最重要項目の一つとして推進している。町としての計画実

現の見通しを伺いたい 

 

町 長 
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２ 施政方針につ

いて 

(1) 令和２年度施政方針の中で、 

①  多良木中学校新校舎建設について令和２年度内に表明す   

 る 

②  防災行政無線のデジタル化を進め防災対策を強化する 

③  人口減少と少子高齢化を「町づくり推進委員会」とさら

なる論議を重ね方策を見いだす 

④  内閣府からの予算を獲得し「しごと創生機構」の法人化

を目指す 

⑤  農政の充実と推進、ＪＡ等関係団体との連携を密に、担

い手農家の確保、農業の競争力強化を図る 

 

以上５点を政策の中心課題として位置づけ成果を獲得してい

きたいと述べられているので、各項目ごとに伺いたい 

 

町 長 

３ 地方創生推進

交付金事業に

ついて 

 

(1) 令和２年度当初予算において、地方創生推進交付金事業費 

６，９６９万円が可決されたが、現時点では地方創生推進交

付金（国庫補助金）３，０００万円の交付決定が得られなかっ

たとの説明がなされたが、もしそうであれば多良木町しごと

創生機構交付金６，３００万円の見直しが必要となってくる

のではないかと思うが、今後この事業に対しては、どのよう

な考えで臨まれるのか 

 

町 長 

 

質 問 者 ⑨久保田 武治 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 新型コロナ問

題と対策につ

いて 

(1)「コロナ危機」は日本と世界のあり方を問う事態となってい

る。新自由主義、構造改革、雇用のルール破壊が、コロナ感

染を拡大し、コロナ後の社会を問う事態になっているが、町

長の認識について伺いたい 

 

(2)新型コロナ感染から町民の命とくらしを守るための今後の具

体的な支援策をどのようにお考えか（各地での対策、水道料

の減免、商品券の給付、ひとり親・非課税世帯への支援、国

保税の減免措置など） 

 

(3)コロナ汚染と震災や異常気象による風水害などが混在して発

生した際の避難所の確保、環境整備についてはどのような対

策を講じられるのか 

 

(4)コロナ対策では、「第２波」に向けた対策が必要になるが、発

熱外来や重症者の受け入れなど、公立病院の役割については

どのようにお考えか 

 

(5)軽症者の受け入れ先の確保などは、自治体独自で確保できる

のか。どのようにお考えか 

 

町 長 
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(6)コロナ対策の財源問題については、どうお考えか 

 

２ 新型コロナと

学校教育につ

いて 

 

(1) この間の、学校休校による子ども達の成長・発達への影響を

どのようにお考えか 

 

(2) 再開校されたが、安全に学ぶ環境をどのように整備されるの

か。３０人学級を求める声が全国で上がっているが、県教委

に対して実施を求めることはできないか。また、緊急に教員

の増員を図り、「密」の解消と、指導内容の強化を図る必要が

あると思うが、どのようにお考えか 

 

(3) 教育課程の編成は、子どもの実態をふまえた柔軟な方法で行

うべきと考えるが 

 

(4) 収入が激減した家庭の子ども達の学びを保障するための対策

について伺いたい（就学援助など） 

 

(5) 教職員の感染拡大を防ぐための対策について伺いたい 

 

(6) 中学校移転・設計の検討などに、今回のコロナ感染を踏まえ

た検討は加えられるのか。現段階では、どのような話し合い

が行われているのか 

 

町 長 

教育長 

 

質 問 者 ⑫落合 健治 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 防災について

（コロナ対策

も含む） 

(1)消防団を通じてどのような注意喚起が行われたのか 

 

(2)本町の避難所の収容人数の見直しは行われているのか 

 

(3)避難所を開設した場合の改善や工夫は考えてあるのか 

 

(4)防災士会との連携や位置づけはどうなっているのか 

 

町 長 

２ 本町のコロナ

経済対策につ

いて 

 

(1) 本町の対応は遅かったように思えるがどうお考えか 

 

(2) これから先の具体的な支援の方向性は。第２、第３の支援策

は考えているのか 

 

(3) 緊急事態宣言は解除されているが、元の日常に戻るためには

段階的な緩和をしていく必要があると思うが町長の見解は 

 

町 長 

 


